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【万隆讯】印尼中华
总 商 会 西 爪 哇 分 会
（PERPIT Jabar）于 9 月
28 日 在 万 隆 苏 迪 曼 路
620 号（Jl.J Sudirman）的
福 清 同 乡 会 会 所
（Grand Ballroom）礼 堂 举
办 2022-2027 年 任 期 的
第三届理监事就职礼。

早 10 时，印尼中华
总 商 会 西 爪 哇 分 会 理
监 事 同 仁 与 雅 加 达 总
会 理 监 事 在 张 锦 雄 总
主席（Abdul Alex Soelisti-
yo）率 领 下 来 到 了 会
场，应邀的华社嘉宾代
表也都准时到了现场。

司仪宣布就职礼开
始，全体与会者肃立齐
唱 国 歌“ 大 印 度 尼 西
亚”。而后由筹委会主
席黄积裕（Lukman H）致
词汇报工作并欢迎，感
谢远道而来的总会总主
席及理监事们，感谢各
华 社 应 邀 嘉 宾 拨 冗 与
会，感谢筹委会同仁携
手合作，才使今日的就
职礼能如期顺利进行。

总会秘书长周维樑
诵读就职决定书、由卸
任 主 席 李 铭 秀 (Djonni
Andella) 移 交 会 旗 给 总
主席张锦雄，而后交给
新 任 主 席 莊 俊 钦 (Gi-
nawan Chondro)。 莊 俊 钦
赠 送 一 幅 画 给 李 铭 秀
表示感谢和敬意、由张
锦 雄 总 主 席 颁 发 聘 书
给莊俊钦、由辅导吴元
昌 颁 发 聘 书 给 各 部 理
事。就职礼顺利结束。

新届主席莊俊钦致
词：“感谢总会总主席、
各 方 领 导 的 鼓 励 和 信

任 ，给 我 机 会 当 任 期
2022-2027 的 第 三 届 印
尼 中 华 总 商 会 西 爪 哇
分 会 主 席 。 当 个 主 席

不是简单的事，有许多
事让我必须学习，还必
须作智慧的决策，因为
所 有 的 决 策 将 对 内 部

商会，对外社群社会产
生 很 大 的 影 响 。 作 为
领 导 也 必 须 有 稳 妥 的
团 队 来 支 持 辅 佐 。 感

谢 我 们 团 队 台 前 幕 后
的 辛 劳 来 筹 备 这 次 的
就 职 礼 。 我 还 需 要 各
华社、各基金会等的支

持合作，让我们一起为
社 会 国 家 的 经 济 建 设
出 力 。 我 们 现 在 多 数
到了稳定的年龄，都事
业有成，甚至都有了骄
人 的 成 绩 。 但 接 续 下
去 我 们 要 怎 么 做 呢 ？
难 道 我 们 的 成 功 只 是
止 于 我 们 这 一 代 吗 ？
我们的挑战是，该怎样
培 养 坚 强 、自 立 、有 担
当 ，爱 印 尼 祖 国 、尊 敬
祖 籍 国 的 下 一 代 。 让
我 们 的 后 代 子 孙 都 能
被 装 备 好 来 传 承 。 还
有重要的是，我们需要
总会的带领和引导，使
我 们 知 道 前 进 的 方
向。”

张锦雄总主席致词
前 向 各 位 领 导 及 与 会
嘉 宾 致 以 诚 挚 的 问
候 。 然 后 讲 述 印 尼 现
时 和 现 今 世 界 的 经 济
概 况 。 他 说 ：“ 印 尼 国
家的兴盛和繁荣，有我
们 的 参 与 和 责 任 。 虽
然 面 对 前 面 不 确 定 的
未来，但我们身为中华
总商会的企业家，我们
要 团 结 、要 勇 敢 ，拥 抱
变革、要提高我们的员
工素质，要加快速度推
进 我 们 的 数 字 化 进
程 。 衷 心 希 望 在 莊 俊
钦 主 席 和 新 届 领 导 团
队 带 领 下 ，精 诚 团 结 、
再接再厉、秉承总商会
求同存异的开放态度，
积 极 发 扬 我 们: 团 结 华
商企业，推动印尼经济
建 设 。 让 我 们 一 起 建
设一个美丽富饶，幸福
的印度尼西亚！”
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